

青年委員会だより

令和5年7月1日（第255号）

青森県建築士会青森支部青年委員会

梅雨入りし、週末雨模様になることが多くなっている今日この頃、30℃近くとなり暑いなあと思っていたら、急に20℃台まで気温が下がる等、安定しない日々が続いていますが、皆様の体調はいかがでしょう。雨ニモ負ケズ本格的な夏に向け、頑張りましょう。

青森県建築士会定時総会

青年委員会 6月定例会



総会の様子



全議の様子

青森県建築士会定時総会

6月16日、本部の定時総会が開催されました。今年度は役員改選の時期であり、飯田会長が再任されました。そして、新任の理事となった方々も全員承認され、編集長松野が正式に県の青年委員長となりました。今年度は、引継ぎを兼ねて、前任の坂本さんに助けをもらいながらになりますが、すでに不安です。出席された皆さん、お疲れ様でした。

青年委員会 6月定例会

6月23日、青年委員会6月定例会を開催しました。今回の議題は、1. 北五西大会について、2. 建築体験ウォッチについて、3. 女性委員会への協力について、4. 全国大会について、5. 地域実践活動発表会について、6. 東北ブロック大会についてと盛り沢山でした。そして、黒滝さんと三上さんが早速定例会に参加してくれました。議題は沢山ですが、メインはやはり建築体験ウォッチについてでした。例年通り7月後半に建設業協会さんとの打合せ、8月中旬から9月上旬に各団体さんとの協議を行い、本番に備える予定です。けんちくであそびに引き続き、数年ぶりとなる事業ですので、青年委員一同頑張りたいと思います。今回、久々に青年委員長として会議の進行を行ったため、新人さんに対する配慮が足りず、「例年通り」を連発してしまい、平塚さんに沢山フォローして頂きました。やはり顧問は頼りになります。また、定例会終了後には『活魚とわら焼き地雷也』にて交流を深めました。ご出席頂いた皆さん、お疲れ様でした。

今月は北五西大会や交流会実行委員会によるサマーパーティが開催されます。特に交流会実行委員会は、川畑さんが委員長を務めており、編集長松野も副委員長として川畑さんを支える立場です。こちらも数年ぶりの開催なので、沢山の方にご参加頂ければと思います。詳しい内容のご案内は別紙になると思いますので、お申し込みはそちらからお願い致します。そして、建築体験ウォッチの準備が始まります。今月は定例会を行いませんが、来月以降の建築体験ウォッチ全体会議を含め、ご出席可能な委員の方はご協力下さい。よろしくお願い致します。

サマーパーティ 7月21日（金）第3金曜日 19:00～

FAX017-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

トニーローマ（出席 ・ 欠席）

どちらかに○をつけて返信ください

氏名

TEL